
FDP Offenbach

OFFENBACH ERHÄLT FÖRDERBESCHEIDE ÜBER MEHR ALS FÜNF MILLIONEN EURO FÜR DIE STADTENTWICKLUNG

15.11.2022

Der Offenbacher Bau- und Planungsdezernent Paul-Gerhard Weiß: „Wir freuen uns sehr, dass unsere Anträge Erfolg hatten und dass Offenbach erneut aus gleich drei unterschiedlichen Förderprogrammen finanzielle Mittel erhält. Sie fließen allesamt in die Sanierung, den Umbau und die Neu- sowie Umgestaltung verschiedener Projekte, die für Offenbachs Stadtentwicklung sehr wichtig sind. Auch in den vergangenen Jahren konnten wir mit diesen Mitteln beispielhafte und zukunftsweisende Projekte, wie den Senefelder Park, die dortige Kindertagesstätte oder aktuell den Umbau des Marktplatzes und die Maßnahmen im Umfeld des Stellwerks an der Bismarckstraße, umsetzen. Die Städtebauförderung ist deshalb unverzichtbar für die nachhaltige Entwicklung unserer Stadt.“ <https://www.offenbach.de/.../foerderbescheide10.11.2022.php>